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          Данная работа посвящена сравнению расходов и приходов материалов и тепла различных плавок, данные из которых представлены в паспортах.  Задачи, решаемые в ходе работы:  1)	Произвести анализ технологии производства 2)	Сделать выводы и дать оценку по итогам п. 1. На основе литературы, которая был рассмотрена перед написанием работы, было проведено подробное ознакомление с темами, так или иначе касающимися данной темы работы. Произведено ознакомление с историей кислородного конвертера, произведен разбор в их типах, затронута тема внепечной обработки и МНЛЗ, а также рассмотрены те марки стали, которые указаны в паспортах плавок, на основе которых были проведены расчеты. Затем проводятся сами расчеты материального и теплового баланса. Описывается процесс расчета для одного паспорта, взятого на доскональное рассмотрение — ММК8. Проводится расчет количества и состава шлака, количества стали, получаемой из 100 кг чугуна, количества и состав газа, выходящего из конвертера. После производится расчет прихода и расхода тепла, расчет основных размеров конвертера, а также расчет теплопотерь через конвертер и последующее уточнение результатов расчета теплового баланса. После этого проведен сравнительный анализ внепечной обработки стали, а именно сравнение данных по процессу вакуумирования, процессу продувки инертным газом и процессу добавления проволоки. После этого проведены анализы полученных результатов и оформлены выводы. Приведен список литературы и приложения, необходимые для написания работы.
        

        
          This work is devoted to the comparison of the costs and receipts of materials and heat of various melts, the data from which are presented in the passports. Tasks to be solved in the course of work: 1) Analyze the production technology 2) Draw conclusions and give an assessment based on the results of paragraph  Based on the literature that was reviewed before writing the work, a detailed introduction to the topics related to this topic of the work was carried out. Familiarization with the history of the oxygen converter, analysis of their types was made, the topic of out-of-furnace processing and continuous billet casting machine was touched upon, as well as those steel grades that are indicated in the melting passports, on the basis of which the calculations were carried out, were considered. Then the calculations of the material and heat balance themselves are carried out. The calculation process is described for a single passport taken for thorough consideration — MMK8. The calculation of the amount and composition of the slag, the amount of steel obtained from 100 kg of cast iron, the amount and composition of the gas coming out of the converter is carried out. After that, the calculation of the heat input and consumption, the calculation of the main dimensions of the converter, as well as the calculation of heat loss through the converter and the subsequent refinement of the results of the calculation of the heat balance. After that, a comparative analysis of out-of-furnace steel processing was carried out, namely, a comparison of data on the vacuuming process, the inert gas purging process and the wire addition process. After that, the results were analyzed and conclusions were drawn. The list of references and applications necessary for writing the work is given.
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